

Cecilia Morel lanza dura crítica a la clase política por “falta de acuerdos” y cuestiona que se antepongan “intereses electorales”

La ex primera dama y viuda del expresidente Sebastián Piñera, Cecilia Morel, lanzó una dura crítica este miércoles a la clase política chilena, acusando que la falta de acuerdos ha perjudicado el avance del país. Las declaraciones de la esposa del fallecido exmandatario se dieron en la presentación del libro *Chile 2050: Un País. Cuatro Presidentes*, del director de Clapes UC y exministro de Hacienda, Felipe Larraín, que también contó con la participación de los expresidentes Eduardo Frei y Michelle Bachelet, y que se realizó en la sede del Banco Interamericano de Desarrollo. “De ser el país ejemplar de la región, liderando, como lo han dicho casi todos los indicadores económicos y sociales, nuestro país ha dejado de ser, y ha pasado a ser uno de los menos productivos de la OCDE”, recalcó. Morel apuntó que “el diagnóstico es compartido”,



aludiendo a que “la falta de acuerdos políticos, la extrema segmentación, ha sido tremendamente negativa para el avance de nuestro país”. A lo que sumó “la incapacidad de anteponer el bien común, el bien del país, por sobre los intereses electorales o populistas”.